





## 企画·作製 国際部&国際交流委員会

## ペットボトルキャップモザイクアート完成!



東京オリンピック・パラリンピック開催まで1年をきりました!

本校は昨年度に引き続き、本年度も「東京2020オリンピック・パラリンピック教育実施校」に選ばれ、「LGBT」をはじめとする性的マイノリティへの理解を目的とした啓発活動や、未来に向けた平和についてのメッセージを添えた<u>折鶴</u>作成、<u>地雷探知犬</u>の一生が描かれた舞台の観劇や、障がい者向けスポーツ「ボッチャ」についての講演を聴くなど、様々な国際理解活動を行っています。

今回はその活動の一環として、ペットボトルキャップモザイクアートを作製しました! 各クラスで様々な色のペットボトルキャップを集め、それを使って国際交流委員会の生徒たちが文字や 聖火の絵を作り上げていきました。

本校では8月25日(日)10時から凛優祭の一般公開が行われます。

南校舎1階にある103教室前にペットボトルモザイクアートを展示しております。

また、103教室内では本校の国際理解活動の様子の<u>展示</u>や、障がい者向けスポーツの<u>ボッチャ体験</u> コーナーがあります。 さらに、 英字新聞でエコバッグを作り持ち帰ることもできます。

皆さまぜひお越しください!

※本校では SDGs(持続可能な開発目標)に取り組んでおり、プラスチックごみを出さない活動をしています。上履きと下足入れをご持参の上ご来校いただきますようご協力よろしくお願いいたします。